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Greven, 4. Januar 2021 

 
Antrag zur Durchführung des Bezirksausschusses Reckenfeld 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Aden,  
sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender Niepel, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen Fraktion im Rat der Stadt Greven beantragt: 
 

Die per E-Mail vom 4.1.2021 abgesagte und für den 19.1.2021 anberaumte 
Sitzung des Bezirksausschusses Reckenfeld findet - wie angekündigt - am 
19.1.2021 statt. 

 
Begründung: 
 
In der nächsten Zeit stehen viele wichtige Entscheidungen in Reckenfeld an (z.B. 
Bebauung Dorfmitte, Ausbau Kanalstraße, ALDI-Neubau Steinfurter Straße usw.). 
 
Eine Verzögerung ist nicht hinnehmbar. Bereits durch die (sicherlich nachvollziehbare) 
Entscheidung, den Bezirksausschuss nicht in Reckenfeld, sondern in Greven tagen zu 
lassen, werden nichtmobile ReckenfelderInnen an der Ausübung ihrer demokratischen 
Teilhaberechte zumindest behindert.  
 
Falls eine Durchführung der Sitzung im Ballenlager unter den momentanen Vorgaben nicht 
durchführbar ist schlagen wir folgendes vor: 
 

1. Die Sitzung wird in der Walgenbachsporthalle durchgeführt oder 
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

 

An den  

Bürgermeister der Stadt Greven 

Rathausstraße 6 

48268 Greven 

Fraktion im Rat der Stadt Greven 

Franz-Josef Howe  
Ratsmitglied 
 
Janina Rebholz 
Fraktionsvorsitzende 
 
Geschäftsstelle 
Markstraße 17 
48268 Greven 



 

2. die Sitzung wird in der Mensa der Nelson-Mandela-Gesamtschule durchgeführt 
oder 

 
3. die Sitzung wird online durchgeführt. 

 
Es ist den Reckenfelder Bürgerinnen und Bürgern auch nicht zu vermitteln, weshalb alle 
anderen Ausschüsse stattfinden, aber der Bezirksausschuss Reckenfeld nicht tagen 
sollte. Ein alleiniges Beraten von Reckenfelder Themen in anderen Fachausschüssen ist 
u.E. nicht ausreichend.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Janina Rebholz   Franz-Josef Howe   
(Fraktionsvorsitzende)  (Ratsmitglied)   


